7 OCTOBRE 1978.-========(Samedi)

CHARMES LES LANGRES.-(52)

HEURE: aux environs de 2I H 15.

Au-dessus de la digue, 8 personnes observèrent un curieux phénomène. De l'autre côté du réservoir ils aperçurent en effet une grosse boule orangée qui, en se rapprochant, semblait grossir sans traiment se déplacer. Elle était assez basse sur l'horizon et se découpait au-dessus d'une rangée d'arbres en semblant suivre la voie de chemin de fer qui se trouve juste de l'autre côté. Cette sphère était énorme, au moins égale à trois fois la pleine lune. Ses contours étaient nets tandis qu'une zone plus foncée, noi-rêtre, était visible au centre. Elle se trouvait à environ 400 à 500 mètres des témoins qui avaient l'impression qu'elle ne se déplaçait pas vraiment ou trés lentement. Elle disparut peu à peu en diminuant de grosseur, comme si elle rétrécissait.

L'observation dura au total plus de 5 minutes, dans un silence complet.

LES CHRONIQUES DE LA COMMISSION LUXEMBOURGEOISE D'ETUDES UFOLOGIQUES.